

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de mayo de 2016.

RECUPERA POLICÍA DE ECATEPEC A JOVEN PRIVADA DE SU LIBERTAD QUE DEJARON ATADA EN UN HOTEL

*Los uniformados detuvieron a dos probables responsables, quienes previamente la despojaron de su automóvil

Elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec detuvieron a dos sujetos por los probables delitos de robo de vehículo y privación de la libertad de una joven a la que despojaron de su automóvil y dejaron en el cuarto de un hotel sobre la carretera Lechería-Textcoco.

Arturo Centeno Cano, titular de la corporación, informó que la captura de estos hombres ocurrió cuando uniformados a bordo de la unidad 21-706 realizaban un patrullaje por la colonia Tierra Blanca, donde identificaron que los tripulantes de un vehículo modelo Ford Fiesta dorado intentaron darse a la fuga y al interceptarlos descendieron dos hombres.

El conductor y copiloto se identificaron como Jesús Salazar y Jesús "N", de 21 y 17 años, respectivamente, quienes refirieron que el automóvil era de su prima; sin embargo, al realizar la inspección en el interior de la unidad encontraron cuatro mochilas con útiles, ropa de mujer y dos teléfonos celulares, al encender uno de ellos, entró una llamada de una persona que dijo ser la madre de la dueña del coche, quien estaba desaparecida desde las 17:00 horas.

Luego de la revisión y de la llamada de la madre de la víctima, los elementos policiacos cuestionaron nuevamente a los sujetos de quién era el vehículo, por lo que indicaron que lo acababan de robar en la colonia Ejidos de San Cristóbal, por lo que les hicieron saber sus derechos, los trasladaron y pusieron a disposición en la agencia del Ministerio Público, señaló Arturo Centeno.

Al ser rescatada, la víctima indicó que al llegar a su casa, la abordaron dos sujetos y la pasaron al asiento trasero de su auto y dijeron que pedirían un rescate de 150 mil pesos; posteriormente la trasladaron a un hotel ubicado en el municipio de Tezoyuca, donde la dejaron amarrada y desnuda.

En tanto, el Ministerio Público del Centro de Justicia de San Cristóbal inició la carpeta de investigación por los delitos de privación de la libertad y robo.

La ciudadanía puede solicitar el apoyo de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial a los teléfonos 51167428 al 32, al 066 para emergencias y al 089 para denuncias anónimas.

